
陳雲生籲「一人一郵」舉報郭紹傑
香港文匯報訊（記者李自明、連嘉妮）擔當

「佔領區糾察」的救生員郭紹傑，日前涉嫌對向
壹傳媒集團主席黎智英投擲懷疑動物內臟的疑犯
「濫用私刑」，更被踢爆疑「呃假佔中」。民建
聯屯門區議員陳雲生近日在「面書」發起「一人
一電郵」行動，呼籲市民一人一信，致函公務員
事務局及康文署舉報郭紹傑「呃假佔中」，及違
反公務員政治中立原則。他批評，反對派不斷聲
稱維護法治，但竟顛倒是非混淆黑白，試圖協助
郭紹傑「漂白」，做法令人不恥。
任職康文署救生員、職工盟旗下工會港九拯溺

員工會副主席的郭紹傑，在「佔中」金主黎智英周
三下午被淋豬雜後，火速「英勇」護主，更涉嫌在
警察到場之前濫用私刑將涉案者打傷被捕。香港文
匯報等傳媒揭發，郭一直稱傷而向康文署「請病
假」，卻在放「病假」期間為「佔中」出心出力，
有力抬水抬鐵馬卻無力上班。郭紹傑辯稱，他僅左
臂及鎖骨受傷，而「佔領」只是「靠把口」云云。

疑「呃假佔中」涉用私刑
陳雲生近日在「面書」發起「一人一電郵」行動，

呼籲網民向公務員事務局及康文署舉報。他昨日在
接受本報查詢時解釋，郭紹傑是康文署救生員，早
前不單搞罷工，近日更在病假期間參與「佔中」。
他續說，郭紹傑雖稱「病」，但從過去一段時間
的新聞報道中可以看到，郭不斷以「佔領區糾察」
隊長身份搬運物資，又「孔武有力」涉嫌「濫用私
刑」制伏疑犯，難免被懷疑他「呃假佔中」，「是
次情況非同小可。由港英年代至香港回歸，一直主
張公務員政治中立，郭紹傑卻是最惡劣例子。」
陳雲生強調，任何人都不應使用暴力，正如社

民連秘書長陳德章向財政司司長曾俊華「掟雞
蛋」，同樣被判決普通襲擊罪。雞蛋及動物內臟不
會對他人造成危險，但郭紹傑涉嫌「濫用私刑」，
甚至以索帶綑綁及毆打疑犯，令他人身體受傷。

批反對派顛倒是非圖助「漂白」
他批評，反對派聲稱維護法治，卻顛倒是非、

混淆黑白，試圖為郭紹傑「漂白」，故他早前已
以個人身份致函公務員事務局及康文署投訴，不
排除稍後向醫管局作出投訴。
不少市民對郭紹傑涉嫌騙取病假「佔中」大感

驚訝，特別是若郭紹傑目前仍然「病假」在身，
收取全薪工傷假，除了日常生活所需要離開家居
外，應該留在家中休息。不少市民都認為，有關
當局，包括康文署、公務員事務局及執法部門，
都應該調查郭紹傑是否有「詐病呃假」之嫌，包
括循刑事方向調查，更引用早前有公務員騙取病
假的案例作比較。

市民質疑涉違公僕操守
有網名「富二代」的市民在討論區上質疑，若

郭紹傑在「佔中」行動中得到黎智英或職工盟的
報酬，那就有違反公務員操守之嫌，可致電公務
員事務局或康文署投訴，甚至有不少網民呼籲市
民到廉署舉報，網民「sellallstock」則建議連發
放醫生紙予郭紹傑的醫生亦應受調查。
網民「紫藍芭蕾」就揶揄，帶「工傷」在身的

郭紹傑，還有能力執行私刑，質疑是否有神功護
體。不少網民都認為郭紹傑亦涉嫌傷人，被警方
拘捕是合情合理。亦有網民認為，「佔中」已是
違法的行為，既然他們都說不是自首便讓警方拘
捕，這次被捕也只是「順水人情」。
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范太：助學聯無面見港人
促迷途知返莫青春浪費街頭 人大依法決定不可能重新審議

傳持美護照 岑敖暉棄闖京
在聲稱今日會上京的學聯3名代表中，並未包

括一直與秘書長周永康「形影不離」的副秘書
長岑敖暉，引起了不少討論，有指因岑所持的
為美國護照，為免節外生枝而放棄闖京，令人
聯想到「民主真兄弟」 早前踢爆，「雙學」與
美國關係密切，甚至獲安排在「出事」後遁走
美國的消息。

「雙學」與美關係密切更添可信性
「民主真兄弟」早前披露，美國駐港總領事館

曾多次邀請周永康和「學民思潮」召集人黃之鋒
等會面，探討安排他們赴美留學一事。一直在不
同國家及地區策動「顏色革命」的「美國國家民
主基金」到向周黃等承諾，一旦他們被警方檢
控，基金會將安排他們獲全額資助赴美英留學。

昨日，網上有消息流傳，指岑敖暉不在闖京
名單，是因為他持有的是美國護照，一旦闖
關，將被視作「外國人」處理，為免招惹麻

煩，只得留守香港，令「民主真兄弟」所披露
的上述消息更添可信性。

網民鬧爆無資格代表港人
不少市民在網上討論區留言，批評有關人等無

資格代表香港市民。網民「mechanics」揶揄道：
「美國的走狗代表香港人發聲？」 「vickiesus」
說，「所以香港死活對他們來說不重要，話係為
香港未來，我呸！」「rayrayccw」質疑道：「揸
美國護照搞政治運動，重（仲）唔係外國勢力干
涉？」「Awse87」說，「岑生，為證明你真心為
香港人，麻煩你立即取消美國國藉（籍），並向
『佔中』公開交代你是棄美愛國。」「凹凹凸
凸」則批評，「岺（岑）同學做乜唔去美國搞公
民提名1人1票選總統呀！人（美
國）選舉人票民主成分唔夠真哦，
同你個國際標準仍有距離！」

■香港文匯報記者 鍾立
&
�

網上昨日流傳一張照片，顯示再有人涉
嫌以早前的「仇警」教材，向到「佔領
區」的小朋友「洗腦」。

■網上圖片

又洗童腦

香港文匯報訊（記者 李自明）學聯日前致函全國人大常委
范徐麗泰，要求她協助安排與中央官員會面，及提出撤回全國
人大常委會有關香港政改的決定等。范徐麗泰昨日回覆學聯
指，全國人大常委會依法作出決定，符合香港實際情況、符合
香港基本法，她不會要求全國人大重新審議此決定。她批評，
學聯直到現在還堅持及呼籲「佔領」香港主要通道，無視此舉
違法，及對普羅大眾造成的不便和經濟損失。她衷心希望學聯
迷途知返，不要再將青春浪費在街道上。

全國人大常委范徐麗泰昨日書面回覆學聯，表明
不會協助安排學聯與中央官員會面，更不會要求全
國人大重新審議有關決定，並望學聯迷途知返。學
聯組織違法「佔中」，破壞與特區政府對話的互
信，挑戰人大決定，有何資格要求與中央官員見
面？學聯企圖闖京搞事，明知不可為而為之，目的
不過是延續「佔中」殘局。然而，結束「佔中」是
法理所在，人心所向，無論學聯搞什麼花樣，「佔
中」都會面臨依法清場的結局。

學聯裝腔作勢要與中央官員直接對話，聲稱特
區政府、中聯辦都未能全面反映香港民情，唯有
學聯才能如實反映「香港人強烈要求人大修訂或
撤回 831 決議的意願」。這根本是無視事實的妄
言。人大常委會作出決定前廣泛聽取香港各界的
意見，當然也了解學聯所提的違反基本法的「公
民提名」。人大常委會充分考慮香港的實際情
況，經過認真討論、反覆研究，嚴格按照基本法
慎重作出決定。人大決定合法、合情、合理，反
映香港主流民意，根本不存在偏聽誤判，學聯要
求與中央對話的理由不成立。人大決定具有最高
的法律地位，為香港特首普選奠定了憲制基礎，
學聯企圖撼動人大決定，不過是蚍蜉撼大樹，可
笑不自量。

學聯謀劃組織「佔中」堵塞交通、癱瘓社會，連
法庭的禁制令亦置若罔聞，是一場無法無天、禍港
殃民的騷亂。本來特區政府真心誠意與學聯對話，
承諾向中央提交民情報告及建立多方溝通平台，為
學聯退場提供最好的下台階。然而，學聯不僅沒有
知所進退，反而立場變得更極端，高調要求推翻人
大決定及堅持「公民提名」，自我扼殺與政府對話
的空間。學聯組織違法「佔中」，破壞與特區政府
對話的互信，還敢厚顏無恥地要求與中央對話？如
果有關方面照學聯的意旨行事，如何面對守法、希
望正常生活營生的香港市民，這豈非鼓勵非法激進
的行為，是非不分？

「佔中」已持續個多月，社會運作備受衝擊，市
民損失慘重，反對「佔中」的民意日益高漲，「佔
中」大勢已去，學聯搞手將面對法律的追究。為求
延續「佔中」殘局，學聯的頭頭耍出要與中央官員
見面的花招，甚至明知會失敗仍決定硬闖北京，目
的只有一個，就是製造事端，綑綁參與佔領的人不
要離場，將「佔中」亂局無了期地拖下去。香港是
法治社會，法庭再度發出禁制令要求佔領者還路於
民，並賦予警方協助執法的權力。執法機構必定依
法結束「佔中」，學聯的頭頭無論耍什麼花招，都
逃不脫失敗的下場。

學聯闖京搞事 旨在拖延「佔中」
特區政府昨日表示，佔領行動九月底開

始後，對經濟活動造成干擾，所以將全年
經濟增長調整為 2.2%，接近八月時公佈
2%至 3%的下限。事實上，違法「佔中」
不僅對旅遊、零售、交通等行業直接造成
衝擊，而且損害整體營商環境，本港經濟
的未來發展勢必受到拖累。為了保障香港
的經濟民生，必須盡快依法結束「佔
中」。

本港最新經濟數字，只能顯示至九月的
情況。非法「佔中」九月底發生後，香港
學者、金融機構和商會代表分別發表報告
評估香港的經濟損失，評估出來的損失由
每天數億元至數十、數百億元不等。更嚴
重的是，「佔中」形成的政治動盪陰霾，
窒礙投資意慾，導致經濟放緩。由於整體
營商環境惡化，金融、旅遊、貿易及物流
和專業服務等香港的支柱產業，也會出現
連鎖反應，無一可以幸免。非法「佔中」
使本港第三季經濟增長勢頭扭轉，第四季
經濟增長不容樂觀，不但拖低全年經濟增
長，而且對未來經濟也帶來隱憂。

匯豐日前的調查顯示，受到佔領行動影

響，本港 10 月私人企業經營環境顯著轉
差，創逾3年來最差的水平，數據確認本
港經濟進入下行周期，若勞工市場受到的
打擊加大，會對消費構成進一步影響。匯
控亞太區副主席兼行政總裁王冬勝亦表
示，「佔中」已令部分國際投資者決定暫
停原定在港的投資或集資計劃。

非法「佔中」在對宏觀整體經濟造成嚴
重損傷的同時，也令各行各業特別是中小
企業陷入困境，一些中小企業在「佔中」
的打擊下難以支持，要減薪裁員甚或倒
閉。升斗市民為口奔馳，受到道路阻塞困
擾，導致收入減少甚至飯碗面臨被打破的
威脅，不得不勒緊褲頭過日子，反過來又
影響消費市道，令經濟雪上加霜。

「佔中」違法亂港，損害經濟和港人生
計，佔領行動一天不清場，香港就會一天
「流血不止」。佔領行動拖延下去，香港
經濟耗不起，陷入困境的中小企業耗不
起，廣大市民生計耗不起，投資者的信心
耗不起。在民意和中央支持的情況下，政
府有責任維護法治，依法結束「佔中」，
讓香港經濟民生早日擺脫「佔中」禍害。

「佔中」損傷經濟 盡快依法結束

學聯早前去信范徐麗泰，要求對方聯同全體港區全國人大代表聯署，舉
行臨時全國人大會議，重新審議、改變或撤銷有關香港政改的決定，

及安排他們與中央官員會面。由於范太當時不在香港，未有在學聯定下的
「限期」前回覆，學聯前晚宣布今日會派出3名代表訪京，直接向國家領導
人反映他們的「訴求」。

曾討論「公提」不符基本法
范徐麗泰昨日正式回覆學聯，表明不同意學聯要求撤回全國人大常委會

的政改決定的訴求，因此不會要求全國人大重新審議此決定，並在信中附
上人大常委會決定中第六款，呼籲學聯應「抽空看看」。
她指出，全國人大常委會經過兩輪深入討論，審議了香港行政長官報
告、有關法律文件，並考慮了香港社會的意見和建議依法作出決定，「我
在常委會分組討論時，向與會人士簡述了『泛民』議員所提出的『民間報
告』主要內容，並將報告交予秘書處，您們所要求的『公民提名』也在報
告內，但『公民提名』是不符合（香港）基本法的。」
范太強調，全國人大常委會的決定符合香港實際情況、符合香港基本法，
和全國人大常委會在2007年12月29日所作的決定是一脈相承的，「人大常
委會於8月31日作的決定，是為香港市民在2017年『一人一票』選特首開了
綠燈。這是普選行政長官的開始，將來會按香港實際情況不斷改進。我不同
意您們要求撤回以上決定的訴求，故不會要求全國人大重新審議此決定。」

斥損害大眾 漠視港法律
她在覆信中又批評，學聯直到現在，還堅持及呼籲「佔領」香港主要通
道，造成普羅大眾不便和一定的經濟損失，更違反香港法律和漠視法院禁
制令，「您們並非不知道這是違法的行為，而是明知故犯。48天來，有多
少香港市民懇求您們撤離『佔領區』，讓他們返回正常的生活和做生意，
您們卻用為他們爭取『真普選』為理由，要他們作出犧牲。」
范太直言：「我若為您們安排會見中央官員，我何以面對香港市民中守
法之人，以及希望正常生活、營生的朋友們？衷心希望您們迷途知返，成
為香港未來的棟樑。不要再將青春浪費在街道上！」
就學聯在公開信中稱，范太當年「曾為香港前途痛哭流涕」，她強調，
自己身為全國人大常委會委員，會克盡己任，為香港和國家的利益服務，
「我不會為香港前途哭泣，以前沒有，將來也不會，因為沒有需要。只要
香港人人自覺地保障香港的法治和自由，尊重他人的權利，履行自己的義
務，在國家的支持下，我深信香港的將來是大有可為的。」

林健鋒：要求人大收回決定不符基本法
行政會議成員、經民聯副主席林健鋒昨日在一電台節目上也指，學聯要
求全國人大常委會收回有關香港政改決定，是不符合香港基本法規定的。
事實上，特區政務司司長林鄭月娥早前與學聯會面後，已答應會向中央反
映意見，並寄語學聯倘跳過正常程序，需要認真考慮實際成果，「學聯訪
京期望與總理會面，但總理現時已經出國了。請他們考慮不符實際情況可
做到甚麼？」

陳智思：中央聽到訴求毋須上京
行政會議成員陳智思昨日出席公開活動後回應指，中央已聽到「佔領
者」的訴求，學聯毋須上京。「 佔領」行動已清晰表達「佔領者」的訴
求，並開始影響其他市民生活，他們應該退場，而社會應準備「佔領」後
的討論，解決「佔領」帶出的問題，包括青年發展前景等。

馬時亨質疑學聯上京「博見報」
前財經事務及庫務局局長馬時亨昨日在另一場合質疑，學聯上京只是
「擺姿勢」，藉此獲取傳媒注意力，相信學生的行動不會有實質成果，
「中央已經知道學生訴求，相信中央領導人不認為有需要會見學生，但不
代表中央不願聽學生意見。」

◀范徐麗泰批評，學聯直到現在還堅持及呼籲「佔領」香港主要
通道，無視此舉違法，及對普羅大眾造成的和經濟損失。圖為旺
角「佔領區」堵路情況。 香港文匯報記者彭子文 攝

▲連日來反「佔中」的市民，在全港各區的標誌性建築物以投影
形式，要求「佔中GO HOME」及還路於民。 網上圖片


